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MILANO Domenica 21 giugno 1998l’Unità29
In centomila alle urne (dalle 7 alle 22) per eleggere il deputato che sostituirà Serra

Collegio Milano 6
È il giorno del voto

Donne e minorenni

Finiscono
in manette
i nomadi
rapinatori

Aveva 87 anni
È morta la madre
di Angelo Mattioni
È morta ieri mattina la madre di Angelo Mattioni, candidato del-
l’Ulivo alle elezioni supplettive di oggi per il collegio 6 della Ca-
mera. La signoraGiuseppina Bassetti, vedova da molti anni, ave-
va 87 anni e viveva con il figlio. Da qualche giorno l’anziana si-
gnora non stava bene e Angelo Mattioni aveva cercato in ogni
modo di contemperare gli impegni della campagna elettorale
conquellidifamiglia.LadatadeifuneralidiGiuseppinaMattioni
non è stata ancora fissata, ma probabilmente si svolgeranno al
paese natale della defunta a Monvalle, inprovincia di Varese. All
professorMattionilecondoglianzedellaredazionedell’Unità.

Portello
Riaperto al traffico
viale Teodorico
È stato riaperto ieri al traffico viale Teodorico dopo gli interventi
alpontepedonalechelosovrastaeunisce ipadiglioni15e16del-
laFiera.NehadatonotiziailvicesindacoRiccardoDeCoratopre-
cisando che l’intervento è consistito nella sistemazione di due
dei 18 tiranti che reggono il ponte pedonale. La strada era stata
chiusalunedìscorsoproprioperpermettereilavori.

Turista brianzolo
Cade dal dromedario
Risarcito dall’agenzia
Ha ottenuto un risarcimento di 57 milioni un turista brianzolo
che, durante un viaggio organizzato, era caduto dal dromedario
mentre partecipava a un’escursione nel deserto procurandosi le-
sioni alla colonna vertebrale eall’ossosacro. IlTribunale civile di
Monza ha condannato al risarcimento l’agenzia organizzatrice
del pacchetto viaggio, la Comitours, che si era difesa sostenendo
che l’escursioneerafacoltativa. Il giudiceha inveceaccertatoche
la gita sui dromedari era espressamente indicata nel programma
diviaggioerientravaquindinelleprestazioniproposteaiparteci-
panti. Dopo l’incidente il turista, che era caduto dal dromedario
perché la sella non era stata agganciata, era statoper cinque mesi
inmalattiariportandoancheconseguenzefisichepermanenti.

Al primo giorno di lavoro
La nuova colf
svaligia la casa
Fiduciosi quanto sprovveduti due amici che vivono insieme in
via Festa del Perdono e che sono stati derubati dalla domestica al
suoprimogiornodi lavoro.Allapolizia idue,deiqualièstataresa
solo l’età (41 e39 anni),hanno raccontato che dacasaerano spa-
riti i loro Rolex e anche un po’ di soldi. Sospettano diuna donna,
di cui non conoscono né nome né indirizzo, alla quale avevano
appenadatolechiavidicasaperfarelepuliziadomestiche.

Domenica elettorale per 106.997
abitanti del collegio 6, chiamato a
eleggere un nuovo deputato
dopo le dimissioni di Achille Serra.
Oggi le urne resteranno aperte
dalle 7 alle 22 e subito dopo
inizierà lo spoglio dei voti. Il
seggio vacante di Montecitorio
andrà al candidato che otterrà il
maggior numero di voti. In lizza ci
sono Roberto Bernardelli (Lega),
Marinella Cartolari (Fronte
nazionale), Luca Ghezzi (Centro
sociale Leoncavallo), Angelo
Mattioni (Ulivo e Rifondazione
comunista), Marco Pannella (Lista

Pannella), Gaetano Pecorella
(Polo delle libertà) e Giorgio
Schultze (partito Umanista).
Per esercitare il diritto al voto, gli
elettori devono presentarsi ai
seggi con un documento di
identità e con il certificato
elettorale che dovrebbe essere
stato già recapitato a casa di tutti
gli interessati. Chi non lo avesse
ricevuto o lo avesse smarrito, può
comunque recuperarlo all’ufficio
elettorale del Comune in corso di
Porta Romana 10, che oggi
resterà aperto senza interruzioni
dalla 7 alle 22. Diciotto dei 204

seggi elettorali sono privi di
barriere architettoniche. Per i
disabili, inoltre, il Comune ha
organizzato servizi di trasporto, ai
quali è possibile accedere
esibendo, oltre al certificato
elettorale, una copia del
certificato di invalidità. Per il
servizio di accompagnamento
con auto pubblica bisogna
rivolgersi al numero telefonico
311530 oppure al 33601672; per i
mezzi speciali dotati di elevatori e
ancoraggio di sicurezza per
carrozzine, le prenotazioni
devono essere fatte al 579641.

Due nomadi di Sarajevo, entrambe
appena maggiorenni e una con un
bimbo di unmese tra le braccia, sono
state arrestatedallapolizia subitodo-
poaverrubatoseimilioni incontanti
aunsignorevenezianoingiroperMi-
lano insieme alla moglie. Le due zin-
gare avevano avvicinato la coppia in
via del Gesù chiedendo la carità. Ap-
pena si erano allontanate, l’uomo,
Luca F. di 50 anni, si era accorto che
dalla tasca erano sparite le bancono-
te. Mentre si lanciava all’insegui-
mento, lamoglie riuscivaarichiama-
re l’attenzione diunavolante.Ledue
nomadi, bloccate in via Manzoni,
hanno tentato di negare, ma poi dal-
lo scialle in cui era avvolto il bimbo
sonospuntatiisoldi.

Intanto sono stati riconosciuti da
due delle loro vittime i due nomadi
minorenni fermati venerdì perché
sospettati di aver commesso almeno
6 o 7 rapine ai danni di ragazzini in
motorino. I due, che vivono in un
campo nomadi in via Bonfadini, so-
nostatibloccatidai carabinieri insel-
la a un ciclomotore con il telaio con-
traffatto. A riconoscerli sono stati
dueragazzi, aiqualieranostatiporta-
tiviairispettivimotoriniil20maggio
e il18giugnosottolaminacciadiuna
pistola. Si attendono ora le testimo-
nianze degli altri derubati. I due mi-
norenni,chesonofinitialcarceremi-
norile Beccaria perché su di loro pen-
devano altre ordinanze di custodia
cautelare per rapina, erano stati indi-
viduati dai carabinieri durante un’i-
spezione al campo nomadi. Il loro
aspetto corrispondeva infatti alla de-
scrizione (biondi, alti 1,75, jeans e
maglietta), fattadaquasi tutti i ragaz-
zi rapinati. I carabinierihannoatteso
che i due uscissero e poi li hanno
bloccatiinsellaalmotorino.

Mattioni: «Sicurezza e ambiente
sono le più grandi preoccupazioni»

Professor Mattioni, come valuta
la sua esperienza di candidato in
queste settimane e quali prospet-
tivevedeperl’esitodelvoto?
È stata un’esperienza interessante,
per me che ho affrontato una cam-
pagna elettorale per la prima volta
in assoluto nella mia vita. Una fati-
ca, ma ne valeva la pena. Il punto di
partenzaeraproibitivo,maoggicre-
do che la situazione sia migliorata e
sono abbastanza ottimista sul risul-
tato finale ed ho fiducia in un pro-
gresso dell’Ulivo. Accettando la
candidatura mi ero riproposto di
usare l’occasione di questa breve
campagnaelettoraleperparlaredel-
l’indirizzopoliticoedegliobbiettivi
di questa aggregazione ‘virtuosa‘
dell’Ulivo.

Perchèladefiniscevirtuosa?
Perchè è riuscita a dare stabilità al
governo ed ha raggiunto, checchè
se ne dica, certi risultati: ha risanato
il paese e lo ha portato in Europa. Io
ho insistito molto, parlando con la
gente, sul fatto che un governo che
ha dimostrato di saper concludere
certi risultati è credibile in quel che
promette per il futuro. Mi sarebbe
piaciuto poterdiscutereancheconi
miei avversari di Europa e di federa-
lismomanonstatopossibile.
Mi sembra di cogliere una certa
amarezza...
Purtroppo devo lamentare un di-
battitopoliticopiuttostomodestoe
non credo per colpa mia. Non è ve-
ro, che io ho evitato i confronti, co-
me dice il mio avversario, l’avvoca-

to Pecorella, ma non ci sono state
occasioni serie di dibattito politico.
Trattandosi di suplettive si sono
svolte nel vuoto e non c’è stato
nemmeno il supporto dei mezzi di
comunicazione. Penso che per il fu-
turo sia necessario stabilire delle re-
gole.
Quali sono i problemi che ritiene
piùurgenteaffrontare?
Primadituttol’occupazione,giova-
nile e non, che è in una situazione
drammatica,maconlasecondafase
si potrà risolvere perchè con il risa-
namento economico ha posto le
premesse per lo sviluppo. Poi biso-
gna provvedere al rifinanziamento
dello stato sociale, che deve essere
ripensatomanonpuòessereabban-
donato. Il tutto accompagnato da

unaseriariformadellapubblicaam-
ministrazione.
Eperquantoriguardailcollegio?
In questi giorni l’ho battuto in lun-
go e in largo, incontrando moltissi-
me persone e ascoltandoi problemi
di tutti. Quelli che più spesso sono
stati sollevati dai cittadini riguarda-
no la sicurezza e l’ambiente. Per ri-
solverli bisogna attuare politiche
sociali, effettuare investimenti,
non lavorare solo sul versante della
repressione. Inoltre c’è il problema
anziani e sanità. Inquesto campo la
Regione ha fatto una vera e propria
controriforma, e per questo alcuni
servizi di diversi poliambulatori
della zona sono stati passati agli
ospedali. Invece è necessario ripor-
tarelasanitàsulterritorio.


